

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Aprueba Gobierno la ratificación de Godoy

Este lunes el jefe de Gobierno, Martí Batres, entregó al Congreso de la ciudad la aprobación de la ratificación de Ernestina Godoy como titular de la Fiscalía General de Justicia capitalina.

A lo largo de 20 puntos el mandatario capitalino destacó los avances, acciones relevantes y logros dentro del organismo de justicia a lo largo de la gestión de la fiscal.

“La licenciada Godoy tiene una amplia trayectoria en la defensa de los derechos humanos y como abogada de diferentes causas sociales, pero también desde las instituciones del Estado como legisladora y funcionaria pública... estos ámbitos le permiten contar con una amplia perspectiva de los problemas que enfrenta la procuración de justicia”, se lee en el documento.

Entre los aspectos que señaló Batres se encuentra la creación del Banco de ADN para investigación forense en delitos sexuales y el aumento de la confianza de la ciudadanía en el Ministerio Público.

Respecto al combate de delitos de alto impacto, el jefe de Gobierno detalló que en 2019 el 52 por ciento de las prisiones oficiadas terminaron en sentencia condenatoria y en 2022, alcanzó el 98 por ciento.

En 2019 el promedio de sentencia por actos delictivos era de 5 años y en 2023 aumentó 64 por ciento con condenas de nueve años.

Apuntó que el secuestro en todas sus formas disminuyó 88 por ciento; asimismo, incrementaron las detenciones de objetivos prioritarios al llevar a proceso a mil 547 de ellos de 2021 a la fecha.

Señaló la mejora de las instalaciones de la Fiscalía y de las condiciones de trabajo de los miembros de la Policía de Investigación, así como su equipamiento tecnológico, profesionalización e incorporación de mil nuevos elementos.

Subrayó que el organismo ha dado un especial tratamiento a delitos contra mujeres con la creación de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, así

como investigar bajo el protocolo de feminicidio toda muerte violenta de una mujer dando como resultado la vinculación a proceso de 100 feminicidas durante 2023.

**/ÁNGELORTIZ**



La Fiscalía... se ha puesto del lado de la justicia y de las víctimas, atendiendo directamente a las organizaciones de la sociedad civil, a organizaciones de víctimas y a las familias de las personas que buscan justicia”

**MARTÍ BATRES**

Jefe de Gobierno





## RATAS VENEZOLANAS OPERAN EN LA CDMX

La Fiscalía capitalina identificó al asaltante abatido por la policía durante un enfrentamiento frente al Autódromo Hermanos Rodríguez; se trata de Israel Abraham Jesús Manzo Baptista, originario de Venezuela, quien pertenecía a una banda de venezolanos que robaban relojes finos a personas que salían del aeropuerto capitalino.



FOTO: ESPECIAL





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS